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大兴今年整治“散乱污”企业1104家
本报讯 （记者 孙艳 ）以农村

集体经营性建设用地试点改革为
契机，通过拆除腾退彻底清理“散
乱污”企业。记者昨天从大兴区获
悉，今年2月，大兴区“散乱污”企
业清理整治工作全面启动， 在完
成市级任务386家基础上，自我加
压， 按照环保部提出的标准再次
普查梳理， 确定全年计划清理整
治“散乱污”企业1104家，截至目
前已完成205家。

大兴区2017年“散乱污”企业
治理专项行动过程中， 主要治理
环保不达标、无证无照经营、违规
经营、 安全隐患严重的一般制造
业和低端服务业企业。 在清理整
治中突出重点领域， 以涉污染的
生产经营单位为重点， 特别是使
用小煤炉或存在冒黑烟、 粉尘无

组织排放、 扬尘以及污水不能达
标排放的单位。同时，突出重点行
业，以建材、包装印刷、家具制造
等行业企业为疏解退出重点。

大兴区环保局副局长赵景海
介绍，在治理方式上，借助农村集
体经营性建设用地试点改革正在
推进的有利条件，全面推动黄村、
西红门等产业聚集区拆除腾退，
集中连片清理“散乱污”企业，大
力清退违法排污经营业态。同时，
针对不在拆除腾退区域的 “散乱
污”企业，制定了“六必清”标准，
建立“散乱污”企业台账；通过疏
堵结合的方式，宣传相关政策，出
具限期清退告知书， 引导企业主
动退出，对未按期退出的企业，通
过联合执法实现 “两断三清”，达
到“永久不能恢复生产”的标准。

在专项治理行动中， 大兴区
还建立了政府督导、 部门督查、
监察追责、 舆论监督、 社会投诉
的立体监督机制， 针对各项工作
任务进行全方位的督促和检查，
鼓励群众监督、 媒体曝光， 对于
未按要求完成任务或存在 “不作
为”、 “乱作为” 的单位和个人
坚决严肃问责， 彻底铲除 “散乱
污” 企业生存土壤。

6月28日， 丰台区郭庄子村党总支与北京丰台银龄中医医院联手
举行了名医专家团送医下基层活动 ， 为市民普及中医药传统文化和
健康保健常识。 本报记者 陈艺 摄影报道
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本报讯 （记者 边磊） 距离
正阳门火车站旧址仅500米的直
线距离， 在十多米高的半空中，
竟然 隐藏着 3600多 平 方 米 的
“空中违建”。 东城区昨天开拆
这处前门东大街临街的最大体
量楼顶违建， 全部拆除预计会
需要一个多月的时间。

昨天10时许 ， 起重机从顶
楼凌空往下运输建筑垃圾。 前
门城管执法队副队长陈欣告诉
记者， 这处空中违建分布在四

栋楼的楼顶及南侧， 分别涉及
金达商场、 升旗宾馆、 人人大
酒楼 、 金宅门烤鸭店等单位 ，
主要用于办公、 宿舍、 储物。

“大部分违建都是上世纪90
年代陆续建成的。” 陈欣指着人
人大酒楼说， 比如， 大酒楼的
楼顶就私搭乱建出45间宾馆客
房 ， 还有服务员居住用房和
办公用房等 ， 违建面积达900
多平方米 。 违建大多是彩钢
简 易 结 构 ， 属 于 易 燃 材 料 ，

住在这里的基本都是来北京旅
游的游客。

前门街道办事处主管此次
拆违工作的相关负责人李卫东
告诉记者， 这几处房屋都是天
安门区域范围内的制高点， 比
如 ， 站在人人大酒楼的楼顶 ，
直接就可以看到天安门广场升
旗， 一目了然。 拆违结束之后，
初步的想法是在楼顶打算打造
几处步入式的 “空中园林”。

本报记者 于佳 摄

本报讯 （记者 崔欣 通讯员 张佳
玮） 在市十二次党代会胜利闭幕后的
第一时间， 中共怀柔区委就召开了五
届五次全体 （扩大）会，学习贯彻市党
代会精神。 会上，党员干部纷纷表示，
将以此次市党代会精神为引领， 扎实
推进高品质宜业宜居示范区建设。

蔡奇书记在党代会报告中， 专门
对怀柔科学城建设提出了要求、 给予
了厚望， 他强调， 要 “突破怀柔科学
城， 重点布局国家重大科技基础设施
和前沿科技交叉研究平台， 建设综合
性国家科学中心， 成为世界级原始创
新的承载区”。 怀柔科学城由此全面
吹响了新一轮建设号角。

据了解， 当前， 怀柔科学城建成
作为一项国家战略部署， 核心区首批
五大交叉研究平台已按计划开工。 下
一步， 怀柔区广大党员干部将抢抓北
京建设具有全球影响力的科技创新中
心、 打造 “三城一区” 的有利机遇 ，
瞄准世界一流， 按照建设百年科学城
的 目 标 抓 好 长 远 规 划 ， 建 立 有 效
的 开 发建设模式 ， 加紧推进近期项
目， 确保综合极端条件实验装置、 地
球系统数值模拟装置下半年按计划开
工， 已经开工的五大交叉研究平台项
目顺利建设。 同时围绕明年的 “5+9”
重大项目做好筛选准备， 抓紧做好前
期工作。

本报讯 （记者 白莹） 30多座、 十多
米长的大型客车被人随意废弃， 甚至变
成 “库房”， 不但占用了民众公共资源 ，
破坏了城市环境秩序 ， 更存在各种隐
患 。 昨天 ， 海淀城管执法监察局 、 马
连洼街道办事处会同交通 、 公安等部
门对马连洼地区长期停放的废旧机动
车开展清理整治专项工作 ， 当日清理
废旧大客车两辆。 截至目前， 执法部门
共清理拖移马连洼地区 “废旧机动车 ”
26辆。

记者跟随执法人员来到了百旺茉莉
园一期西门广场， 只见这里停放着一辆
已经报废了的白色大客车， 由于长期无
人维护， 大型客车车身破旧不堪， 车门

敞开着， 里面堆放着各种垃圾， 甚至有
人把车辆当成了随意方便的 “卫生间”。
而在滨河路北侧广场， 也有一辆蓝色大
客车被废弃在这里， 蓝色大客车的车门
倒是紧闭着， 可透过车窗可以看到， 里
面已经被人为地改造成为了 “房车”。 在
执法队员的指挥下 ， 两辆长期占道的
“僵尸车” 被拖车拖走。 执法队员表示，
这些 “僵尸车” 将被拖运到指定停车场，
统一存放并进行公告， 如果到期无人认
领， 将按照相关规定依法予以处置。

据了解， 截至6月20日， 海淀区共清
理僵尸机动车265辆， 其中通过告知查找
到机动车车辆所有人并自行清理162辆，
执法部门拖移清理废旧机动车103辆。

学习宣传落实市党代会精神

前门“空中违建”开拆 拟建“空中园林”

怀柔科学城吹响新一轮建设号角 海淀城管清移大型“废旧机动车”

重温一建
“长征路”
昨天， 北京建工一建举办庆

祝建党96周年 “牢记使命， 共筑
未来” 主题活动， 全体党员一起
重温企业走过的64年 “长征路”。
随后， 年轻党员在市内精品工程
分布图上悬挂了精品工程照片。

本报记者 周世杰 摄影报道

名名医医专专家家团团送送医医下下基基层层

借助农地入市集中连片清理

本报讯 （记者 唐诗） 昨天，
记者从北京市食品安全宣传周启
动仪式上了解到， 自本月起北京
市食品市场全面推行牛羊肉屠宰
企业订单式供应模式， 并在产品
胴体加挂 “追溯码” 标识。

据悉， 今年食品安全宣传周
的主题为 “尚德守法 共享共治
食品安全”。 记者在活动现场看
到了一排带着 “身份证” 的羊胴
体， “身份证” 上标明了生产企

业的名称和一串数字。 市食药监
管局食品市场监管处处长李江表
示， “追溯码以在牛羊肉胴体挂
标识牌的形式体现， 挂牌主要内
容有追溯码、 企业名称、 生产日
期等， 具有防伪性、 唯一性和防
拆性， 是屠宰企业在京销售牛羊
肉产品的全程追溯标识。 自本月
起北京市食品市场全面推行牛羊
肉屠宰企业订单式供应模式， 并
在产品胴体加挂追溯码标识。”

全程可追溯 牛羊肉有了“身份证”

本报讯（记者 孙艳）昨天，东
航集团与大兴区政府签署 《东航
北京新机场主基地建设合作框架
协议》，这意味着东航集团在新机
场主基地的建设正式启动。

东航基地建设总投资132亿
元，项目用地面积约930亩，其中
600余亩位于北京市大兴区。

东航集团公司董事长刘绍勇
介绍， 东航作为北京新机场基地
航空公司， 按照将承担北京新机
场航空旅客业务量40%的目标进
行基地建设。北京新机场通航后，
东航将投入150架到200架飞机 ，
并开通连接美洲，欧洲、澳洲和日
韩、东南亚以及港澳台的航班。

东航北京新机场主基地开建


